

UE – Autorisation d'un maïs transgénique

Par Christophe NOISETTE

Publié le 02/12/2005

Le 2 décembre 2005, les ministres de l'Environnement n'ont pu trancher la question de l'importation du maïs GM de Monsanto, hybride MON863/MON810. 14 ministres de l'Environnement, dont les ministres polonais et danois, ont voté contre l'autorisation, alors que huit, dont les ministres français et allemand, ont voté pour et trois, dont le ministre espagnol, se sont abstenus. Le dossier reviendra donc à la Commission, qui a toujours tranché en faveur des autorisations.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/ue-autorisation-dun-mais-transgenique/